

Mit der neuen ZPO ist auch der gesamte Familienprozess vereinheitlicht worden. Die Einführung des neuen Rechts wirft viele neue Fragen auf: Wie wird ein Kind in das Scheidungsverfahren seiner Eltern einbezogen? Wie und inwiefern ist ihm das Scheidungsurteil seiner Eltern zu eröffnen? Welche Strategien sieht die ZPO zur Entspannung des elterlichen Kampfs um das Kind vor? Wie können familienrechtliche Unterhaltsforderungen durchgesetzt werden? Wie kann ein Ehegatte die Auskunftspflicht des anderen Ehegatten prozessual erreichen? Worauf ist beim Antrag von vorsorglichen Massnahmen zu achten? Welche Probleme und Lösungen bestehen im Bereich des Ausgleichs der beruflichen Vorsorge der geschiedenen Eheleute? Diesen und weiteren Fragen widmet sich der Tagungsband zum Symposium Familienrecht vom September 2011.